
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 82ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 

Na sua 82ª Reunião Ordinária do 2º Período Legislativo do biênio 2023/2024, noite do dia 19 
de setembro de 2023, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o senhor Godoy de Bartô, iniciou 
os trabalhos da casa, convidando a todos para ouvir a Leitura Bíblica e o Hino dos Palmares. Em 
seguida o Senhor Presidente passou a palavra para ao Diretor Técnico Legislativo Alessandro do 
Rego, que fez a leitura do seguinte expediente: 
 

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 
• Requerimento nº 91/2023 de autoria do Vereador Fernando Augusto Godoi. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito VOTO DE PARABÉNS E APLAUSOS, aos empresários 
Palmarenses Daiana e Hibe, pois vem acreditando no potencial do comercio de nossa cidade, 
investindo e gerando empregos, são donos do empreendimento Vila Mares e Terraço Vila 
Mares, a qual o povo de Palmares vem aprovando pela qualidade dos serviços ofertados a 
população que ali frequenta. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio 
dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento nº 95/2023 de autoria do Vereador Francisco da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vistas ao Secretário de Infraestrutura em caráter de urgência que seja feito 
reparos nas manilhas que afundaram, na Rua Osório de Almeida no bairro de Sto. Onofre. Certo 
de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 
requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento nº 96/2023 de autoria do Vereador Felipe Ranniery. 

Requeiro a mesa ouvido o plenário e seguida as formalidades regimentais e com sua 
aprovação que seja feito um apelo ao prefeito do nosso município com vistas ao secretário de 
saúde com a implementação de Atendimento Fisioterapêutico nas Comunidades Rurais de 
Palmares. Venho expressar uma preocupação que surgiu durante minhas visitas às 
comunidades rurais de Palmares. Durante essas visitas, tornou-se evidente a necessidade 
premente de serviços de fisioterapia nessas áreas, especialmente para nossos cidadãos 
idosos. A população idosa em nossas comunidades rurais enfrenta desafios únicos em termos 
de acesso a cuidados de saúde. Muitos deles experimentam dificuldades de mobilidade, dores 



 

musculares e articulares, bem como outras condições relacionadas à idade. A falta de serviços 
de fisioterapia próximos agrava essas questões, deixando nossa população vulnerável sem o 
suporte necessário. A introdução de serviços de fisioterapia nessas áreas traria diversos 
benefícios. Em primeiro lugar, melhoraria significativamente a qualidade de vida dos idosos, 
permitindo-lhes recuperar a mobilidade, aliviar dores e manter a independência. Além disso, a 
fisioterapia desempenha um papel vital na prevenção de doenças e lesões, o que pode levar a 
uma redução de custos a longo prazo com a saúde. Acredito firmemente que promover o acesso 
à fisioterapia nessas comunidades não é apenas uma questão de saúde, mas também de 
justiça social. Todos os cidadãos, independentemente de onde vivem, merecem igualdade de 
oportunidades quando se trata de cuidados de saúde. Portanto, solicito respeitosamente que o 
poder executivo municipal considere a implementação de serviços de fisioterapia nas 
comunidades rurais de Palmares como uma prioridade. Isso demonstrará nosso compromisso 
com o bem-estar de todos os nossos cidadãos e garantirá que nossa população idosa receba 
o apoio de que necessita. Estou à disposição para colaborar e discutir como podemos avançar 
com essa proposta de maneira eficaz e sustentável. Agradeço antecipadamente pela atenção 
a este requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente Fernando Godoy 
passou aos requerimentos verbais, pela ordem:  
 
 REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja enviado ofício ao Secretário de Infraestrutura com vistas a Secretario 
de Administração, solicitando uma tenda para os mototaxistas da praça da Luz. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja enviado ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas a Saúde e 
secretaria de Educação, solicitando as folhas analítica da saúde e da Educação. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 
 
 
 
 
 



 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Thiago Patricio. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja enviado VOTO DE PARABENS E APLAUSOS a secretaria de 
Educação. Aprovado por unanimidade. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja enviado VOTO DE PARABENS E APLAUSOS ao Senhor Fernando 
Godoi, pela forma que trata a oposição dentro desta casa. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja enviado ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas a Fundação 
Hermilo Borla Filho e ao Banco do Brasil, solicitando o espelho do extrato da Lei Paulo Gustavo. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Thiago Patricio. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja enviado VOTO DE PARABENS E APLAUSOS ao Secretário de 
Finanças Jason e ao Prefeito do Município, haja vista pela dedicação nas finanças e 
organização. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
FORAM APRESENTADOS OS SEGUINTES PROJETOS: 

 
Projeto de Lei nº 38/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo - Altera o Art. 2º da Lei 
Municipal nº 2.347 de 20 de julho de 2023 e dá outras providências. 
 
Projeto de Lei nº 39/2023 de autoria do Vereador Thiago Patrício Siqueira de Oliveira - 
Institui as diretrizes para acessibilidade, de acordo as normas da ABNT ou de maneira 
adaptadas em casos específicos, no município dos Palmares e da outras providências. 
 

Por fim, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o Senhor Godoy de Bartô, colocou 
a ata da reunião anterior em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 



 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou 
os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para 
Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 22 de setembro de 2023. 

 
Denilson Vasconcelos 

Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 


